

Un nouvel appel à la responsabilité individuelle



Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont présidé la réunion avec les scientifiques directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19. Photo: Estudios Revolución.

La Havane, 5 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a lancé un nouvel appel à la responsabilité individuelle lors de la première réunion hebdomadaire avec les scientifiques cubains directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19.

Peu après, lors de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, le Premier ministre, Manuel Marrero, a attiré l'attention sur la tendance à l'augmentation des infections, prévue par les experts dans les semaines à venir.

«Les prévisions des experts et des scientifiques indiquent une augmentation du nombre de cas, nous réitérons donc le strict respect des mesures approuvées, la nécessité de prendre toutes ces mesures et d'agir de manière responsable».

Le chef du gouvernement cubain a précisé que les protocoles sanitaires mis en place dans les ports et les aéroports de notre pays ont permis le dépistage de bon nombre de cas enregistrés.

«Nous allons continuer à développer l'économie et les activités sociales, mais avec responsabilité, car nous sommes sûrs que nous pouvons gagner cette bataille, tout comme nous avons gagné les précédentes, mais nous devons tous y participer».

La Dr Ileana Morales, responsable de la recherche et de l'innovation au ministère de la Santé, a expliqué que face à la hausse des infections, le ministère cubain déploie de grands efforts pour administrer la dose de rappel du vaccin contre le Covid-19 dans les plus brefs délais.

Des responsables de COMBIOMED, une société chargée de la recherche, de la production et de la commercialisation d'équipements médicaux a présenté lors de la réunion des scientifiques une nouvelle version du respirateur artificiel cubain COMBIOVENT, conçu pour les services de soins intensifs.

Cette conception innovante, avec la participation de jeunes ingénieurs, contribuera à la souveraineté technologique de Cuba.

Le président Díaz-Canel a profité de l'occasion pour réitérer sa reconnaissance envers tous les scientifiques qui, au milieu d'une situation difficile, aggravée par l'intensification du blocus imposé par le gouvernement nord-américain, ont contribué au développement de la science dans le pays.

«Tout un ensemble de choses formidables ont été faites en termes de kits de diagnostic, de composants, d'intrants, qui sont fabriqués et qui ont été développés au milieu de cette crise. Il vaut la peine que tout cela soit connu, car il y a du bon travail qui peut être expliqué, comme ce travail de deux jeunes ingénieurs récemment diplômés».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281852-un-nouvel-appel-a-la-responsabilite-individuelle>



Radio Habana Cuba